

## 感 謝 状

桑田 公憲 議員

青森県内の市議会議長で組織される青森県市議会議長会では、退会した会員に対し感謝状を贈っています。このたび、桑田公憲議員に前議長として感謝状が贈られ、12月定例会の開会日に感謝状の伝達が行われました。



## 議長が行く！

### 平川市二十歳の成人式

令和6年1月7日、平川市文化センターにおいて、平川市二十歳の成人式が開催され、石田隆芳議長が出席し、二十歳を迎えた皆さまにお祝いの言葉を送りました。



### 西十和田トンネル(仮称)に関する意見書を提出

西十和田トンネル(仮称)の早期建設を求めするため、令和5年12月21日に青森県庁を訪問し、意見要望活動を実施しました。



### 第34回平賀はしご酒まつり

令和6年2月2日、平賀駅前の飲み屋をアピールするイベント、第34回平賀はしご酒まつりの開催にあたり、議長がお祝いの言葉を述べました。イベント当日は、多くの参加者がお店をはしごして盛り上がりました。



### 津軽南市町村議会 連絡協議会定期総会・ 県議会議員との懇談会

令和6年2月1日、グリーンパレス松安閣(黒石市)で開催された第2回津軽南市町村議会連絡協議会定期総会、津軽南市町村選出県議会議員との懇談会に、石田隆芳議長、葛西勇人副議長が出席しました。懇談会では、各市町村の課題について、地区選出県議会議員への要望が行われました。

